
Culture TECH : S'ils ne devaient conserver qu'un média, lequel les Français choisiraient-ils : télévision, radio, téléphone portable, Internet ?

27-10-2007

Avec

-

Réponse : Internet

-

C'est Internet qui serait gardé (34%) devant le téléphone portable (27%), la télévision (22%) et la radio (17%).

-

Mais la hiérarchie varie selon les générations.

-

Alors que, sur une île déserte, les jeunes choisiraient prioritairement d'installer une ligne haut débit, le troisième âge donnerait sa préférence à la parabole de télévision.

-

Sans doute beaucoup de plus de 65 ans ignorent-ils encore qu'avec Internet on peut tout aussi bien consulter le

web, téléphoner et écouter radio et TV.

(

Source : TNS-Sofres)